

# First Penguin

(ファーストペンギン〜リスクを恐れずチャレンジする精神の持ち主)

学校の教育目標  
 自立の精神に燃え、広く敬愛する心を持ち、  
 たくましい創造力を発揮する生徒の育成

「暑さ寒さも彼岸まで」とはよく言ったもので、お彼岸を過ぎたあたりから、朝夕の空気が少しだけ秋めいてきたような気がします。しかし、日中の残暑はまだ厳しく、気温30℃に迫る日もあります。皆さん、いかがお過ごしでしょうか。そんな中、高鍋東中生たちは、来る10月13日(日)の体育大会に向け、競技や応援、ダンス等の練習を重ねています。全校生徒が青団、赤団、黄団に分かれて、3年生の団長と副団長、各学年のリーダーを中心に少しずつ団結心も見えてきています。当日は、きっと生徒たちの輝く姿をお見せできることと思いますので、お楽しみに！



第1回 全校体育のようす

## 救急救命講習を受けました。

9月10日(火)

東児湯消防組合から2名の講師の方々に来ていただき、2年生3クラスを対象に救急救命講習を開催しました。

講習は、保健体育科の授業の一環で実施したもので、いざという場面に遭遇した時に対応できる知識と経験を身に着けることを目的にしています。生徒たちは実際の演習で戸惑う様子も見られましたが、一生懸命に取り組んでいました。



緊張!でも為になりました

## 選手激励式を行いました。

9月20日(金)

西都児湯地区中学校秋季体育大会(秋の中体連)の選手激励式を行いました。今日も異例の残暑により、体育館での実施をあきらめオンラインで開催しました。3年生が引退してから、2年生が主体となって練習を重ねてきました。各チームのキャプテンが大会の抱負を述べてくれましたが、この大会に向けた意気込みが感じられて、とても堂々としていました。きっとどのチームも頑張ってくれると期待しています。



全ての競技で頑張りました!

## ペットボトルキャップを集めています。

9月11日(水)

生徒会役員を中心にペットボトルキャップの回収に取り組んでいます。この活動は、廃品であるペットボトルのキャップをリサイクルすると同時に、その収益の一部が寄付され、世界の子供達にワクチンを届ける活動につながっています。とても意義のある活動だと思います。さっそくキャップの入ったレジ袋を手に登校する生徒がたくさんいました。ありがとうございます。これからも、ご協力をよろしくお願いいたします。



たくさん集まりました!

## 生徒会役員改選が行われました。

9月26日(木)

生徒会役員改選の立会演説会と投票が行われました。参集とオンラインのハイブリッド型で行われた立会演説会。1, 2年生の各学級から、立候補者と応援者が演説に臨みました。みんなこれからの高鍋東中のことを思い、具体的に前向きな公約を掲げて堂々と訴えかけていました。本当に素晴らしかったです。当選者の発表は後日行われますが、こんな思いをもった生徒たちが集まった高鍋東中が、これからもっと盛り上がっていくことは間違いありません。本当に楽しみです。



とても立派な演説でした。投票も真剣に行いました。

## 10月の行事予定

日(曜日)	主な行事
2日(水)	前期通知表配付
7日(月)	地区秋季体育大会(陸上競技)
9日(水)	体育大会予行練習
10日(木)	振替休業日(10/12分)
12日(土)	体育大会前日準備
13日(日)	第78回体育大会
14日(月)	スポーツの日
15日(火)	振替休業日(10/13分)
17,18日(木,金)	第3学年実力テスト
21日(月)	教育実習開始(~11/11)
22日(火)	地区駅伝大会
26~28日(土~月)	宮崎県中学校秋季体育大会
26日(土)	吹奏楽部定期演奏会
31日(木)	生徒会役員退任・任命式